



# Yonago East Weekly

「ロータリーに誇りを！ 参加しよう そして、行ってみよう」

- 創立/1968年4月24日 ●事務所/米子市西福原1-1-55 ホテルサンルート米子 Tel (0859) 32 - 5531
- 例会日/水曜日12:30~13:30 ●例会場/ホテルサンルート米子市西福原1-1-55 Tel (0859) 33-0911
- 会長/木美俊彦 ●幹事/長棟信泰 ●会報/楠 明彦

会員数 91名 (正会員 90名 名誉会員 1名)

## 今週のお祝い

**出席100%祝:** 18年 木下博夫君、永島清孝君  
**本人誕生祝:** 1日 高田剛君 5日 長棟信泰幹事  
 10日 田淵亮達君 11日 西上哲弘君 17日 荒川雄司君  
 25日 藤尾信之君 26日 永見吉平君

## 会長挨拶

先週はガバナー訪問がありまして何とか終わってほっとしています。協力ありがとうございました。

今日入会の佐々木さんをお迎えして90人になりました。100人まで残り10人です。

先週のガバナーは、90人ですごく迫力があますねと言っておられました。岡山南クラブが153人で岡山クラブが105人ですから、2690地区では3番目です。拡大か中身の充実かは議論がありますが、両方をめざしたいと思います。

皆さんは、大きくなる石を御存知ですか。それは昔から神社にあって、しめ縄がしてあったりしますが、その石が国歌の君が代に歌われておられて、「さざれ石のいわおとなりて」というところです。さざれ石が固まって成長するには、ただ土が固まるのではなく、石灰石がとけてなるようです。

わがクラブでも、皆さんの力がひっついて固まってパワーになるものと思っています。土が固まった石ではバラバラとなるので、本当に大きくなる石のように、中身を充実させて、委員会、地区大会などの活動に参加して、団結して奉仕の理想に向かっていきたいと思っています。

## 幹事報告

1. 本日、佐々木宏君入会 正会員90名
2. 例会終了後 総会
3. 公式訪問の御礼状、地区関係費(前期)振込御礼状
4. 7/27~28 インターアクト地区大会出席御礼状 (ホスト 倉敷RCより)

## 5. 暑中お見舞い

(全国RC野球大会事務局より)

## 6. 11/15~17 グレン&千杯第10会ロータリー選抜野球大会のご案内

(東京調布むらさき RCより)

## 7. 9/1夏のバーベキューパーティーのご案内

(米子国際交流協会より)

## 8. 例会の変更・休会はFAXします

## 今後の予定

- 9/11 第1回家庭集会 (王子倶楽部)
- 9/23 第2グループ5RC合同親睦ゴルフ大会 (大山平原ゴルフクラブ)
- 10/4 地区大会記念親睦チャリティゴルフ大会 (備中高原北房カントリー倶楽部)
- 10/6 地区大会 本会議 (津山総合体育館)
- 10/9 観月夜間例会



Engage Rotary, Change Lives

ロータリーを實踐し みんなに豊かな人生を

## < プログラム >

### 「ロータリーの友(2013⑧)」紹介

戸田 忍 雑誌委員会リーダー



P1 ロンD. バートン RI会長メッセージ

2015年6月末までに130万人に増やすのが目標だとされています。  
先週のガバナー所感で当クラブの会員の増強はずばらしいと言われました。

P5 仲間を増やす

今月は会員増強および拡大月間です。

P10 会員数の推移のグラフ

P11 1クラブの平均会員数 2690地区では2013年47人です。

P12 ロータリー例会の食事では会話を楽しもう。

P⑩ ゴルフこそ人生

上田西クラブの池野兵元会長が161回のエージシュートを達成した。

### 「旭日双光章」を受章して

野津 一成 会員



叙勲ということでいただきましたが、勲章というものがあまり知られてはいないようで調べてみますと、明治9年に始まって、一時中断がありましたが、昭和39年に生存者叙勲が復活しております。それには大きく分けて、旭日章と瑞宝章とがあって、瑞宝章は役所のOBの方で、私は民間の旭日章でした。その中に昔はそれを勲一等から勲六等まで分けておりましたが、今は、大綬章、重光章、中綬章、小綬章、双光章、単光章となっています。大綬章等は天皇陛下から授かりますが、私の場合は所管の大臣からいただいて、天皇陛下にご挨拶でした。天皇陛下からは和菓子をお土産にいただきました。

勲章は「国家又は公共に対して勲績ある者に」ということですが、私の場合は、跡を継いで会社を経営し、その関連で建設業協会、商工会議所の役員をしたというぐらいで、本当に「はからずも」というところがございます。受章のお話は一年くらい前より県から言われており、いろいろ気をつけて下さいと言われました。事業のことで労災事故でもあればそれで飛んでしまいますし、自分でも交通事故を起こしたりしないよう気をつけました。民間の旭日章の場合は70歳以上なので、国からの退職勧告かなと思っています。まだ、会社のことがありはするものの、これを機会にいろいろなことを考えていかなければいけないと思っています。

2001年から2002年に私が米子東ロータリークラブの会長を務めました。その時の会員数は108名でした。今は米子東ロータリークラブは90名で、米子ロータリークラブは今60名くらいだそうで、寂しい感じがしています。米子東ロータリークラブがまた100名台になることを期待しています。

今日このような機会を設けていただき、ありがとうございました。

### 新入会員の紹介



佐々木宏君 (S.35.3.4生まれ)

朝日新聞米子支局 支局長  
米子市米原1496-25